

Nachruf

Der Schwäbische Albverein e.V., Ortsgruppe
Mulfingen trauert um seinen langjährigen Vorstand



Hermann Handschuh

Wir danken im Namen des Vereins für das jahrelange Engagement. Hermann war seit 1977 Mitglied im Schwäbischen Albverein und seit 1997 Vorstand der Ortsgruppe Mulfingen. Sein Einsatz für die Vereinsarbeit verdient unseren höchsten Respekt. Wir trauern um unseren Wanderfreund und sind ihm stets in ehrendem Gedenken verbunden.

Unser tiefes Mitgefühl in diesen schweren Stunden gilt seiner Frau Rita, seinen Kindern, Enkeln und allen Hinterbliebenen.

Schwäbischer Albverein e.V., Ortsgruppe Mulfingen